

La Beuze - 1/1

Vous connaissez Michael Youn. Vous connaissez son pote Vincent. Mais, vous connaissez pas leur film ? Venez, je vous raconte.

Tout commence avec les Bratisla Boys. Ils vécurent 3 longs mois (quelle vie) avant de s'éteindre dans un terrible naufrage au large d'une île inconnue. Michael Youn, à la recherche du autre gros coup commercial, décide faire cavalier seul. C'est ainsi que Alphonse Browne vient à la vie sous forme de chanteur look disco. Mais Vincent, le pote de Michael, a une idée : un film.

C'est dans ces conditions que commence le tournage du film.

Synopsis

Alphonse Brown est le fils caché de James Brown, star de la chanson. Il vit au Havre depuis son enfance et n'est jamais séparé de Scotch, son meilleur ami. Après un an de prison, Alphonse retrouve Scotch et lui fait part de ses désirs de vouloir suivre les traces de Papa Brown. Pour fêter la libération de Brown, ils vont au bar. Une embrouille les oblige à se cacher dans un bunker. Bon, on revient dans le passé. En pleine guerre mondiale, les Nazis mettent au point l'arme suprême qui peut faire changer le monde. Or, les Alliés arrivent et sauvent le monde. Sauf que... l'arme disparaît.

Et dans le bunker, il y'avait un malle au contenu mystérieux.

Ils vont donc à Paris pour enregistrer le disc mais bien sur, tout le monde veut la malle.

C'est ainsi que commence une vraie poursuite. Pour voir la B. A : [La Beuze](#)

Côté acteurs, on retrouve Michael Youn et Vincent Desagnat.

Mais aussi Zoé Felix, Alex Descas...

Réalisé par François Desagnat (tu parles d'une coïncidence) et par Thomas Sorriaux.

Sortie le 5 février.

Je pense que ce film vous plaira.

Il était partout sauf au cinéma, y voilà Michael Youn.

Franchement, allez y !